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          Объектом исследования является ООО «Транспортная компания Фил. Ком.». Предметом исследования являются бизнес-процессы компании.
Целью работы является разработка мероприятий и рекомендаций по повышению эффективности существующих бизнес-процессов.
В ходе исследования проведен анализ финансово-хозяйственной деятельности организации. Также были идентифицированы ключевые бизнес-процессы компании, проведен комплексный анализ деятельности и выявлены проблемы, которые сдерживают развитие компании.
На основе проведенного анализа были разработаны мероприятия по совершенствованию бизнес-процессов и деятельности компании по грузоперевозкам, в общем.
При реализации разработанных мероприятий эффективность грузоперевозок ООО «Транспортная компания Фил. Ком.» увеличится.
        

        
          The object of the study is LLC «Transport Company Phil. Com.». The subject of research is the business processes of the company.
The aim of the work is to develop activities and recommendations to improve the efficiency of existing business processes.
The study analyzed the financial and economic activities of the organization. The key business processes of the company were also identified, a comprehensive analysis of the activities was carried out, and problems that constrain the development of the company were identified.
On the basis of the analysis, measures were developed to improve the business processes and the company's cargo operations, in general.
When implementing the developed measures, the efficiency of cargo transportation LLC «Transport company Phil. Com.» will increase.
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